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Sanac, pronte 10 offerte per rilevare l' azienda

Vado Ligure - Resta delicatissima la situazione della Sanac e degli 80

dipendenti dello stabilimento di Vado. Una decina i gruppi industriali che hanno

depositato le buste con le offerte per rilevare l' azienda produttrice di refrattari

per il settore siderurgico, ma in attesa che siano espletate tutte le procedure il

personale vadese e degli altri tre impianti di Massa, Gattinara e Cagliari dovrà

sopportare ancora la cassa integrazione. Da febbraio metà dei dipendenti sarà

sottoposta agli ammortizzatori sociali a rotazione, dato che Sanac oggi sta

lavorando solo per alcuni clienti esterni, mentre gli ordini da parte di Acciaierie

d' Italia, che rappresentano quasi l' 80% della produzione, sono 'congelati' da

mesi in seguito ai contrasti con ArcelorMittal (il colosso franco-indiano che

aveva rilevato Ilva e oggi è parte di Acciaierie d' Italia con lo stesso ministero

dello Sviluppo economico). I sindacati hanno chiesto un incontro urgente ai

commissari della Sanac per chiedere aggiornamenti sulla vendita e su chi abbia

presentato le offerte: «Chi si aggiudicherà la gara per rilevare i quattro

stabilimenti dovrà assicurare 'adeguati livelli occupazionali'. Una dicitura che

però è troppo vaga. Quando subentrerà la nuova proprietà si aprirà la

discussione con sindacati, tratteremo per mantenere i livelli occupazionali». In fabbrica intanto si lavora quasi 'a

giornata', stabilendo i turni di volta in volta, in base agli ordini della settimana. A dare una speranza ai lavoratori è il

fatto che l' azienda sta comunque proseguendo gli interventi di aggiornamento e messa a norma degli impianti, in

modo da mantenere le linee produttive in efficienza per poter ripartire non appena verrà definito il nuovo piano

industriale.

The Medi Telegraph

Savona, Vado
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Confindustria garantisce: «Position Paper su Genova pronto nelle prossime settimane»

In merito alla finalizzazione del Position Paper di Confindustria Genova sul

futuro del Porto, dall' associazione fanno sapere che il percorso di condivisione

del documento procede come da programma. La precisazione arriva dopo l e

tensioni che si sono registrate all' ultima riunione della Sezione Terminal

Operators . L' obiettivo, dicono da Confindustria, è quello di fare sintesi delle

visioni e delle necessità dei diversi comparti che operano nel porto, per poter

presentare all' Autorità di sistema portuale e alla città una proposta strutturata di

futuro che parta da alcuni principi fondamentali: valorizzazione dell' economia

del mare, con un' idea di sviluppo di un porto multifunzionaleimperniato sull'

atteso progetto della nuova diga di Sampierdarena;espansione dei traffici

merci e passeggeri; tutela e crescita del lavoro; investimenti sostenibili in linea

con l' Agenda 2030, volti a consolidare Genova come primo porto del Paese e

a proiettarlo come hub di nuovi mercati europei. Il processo interno di

condivisione e confronto con le sezioni portuali di Confindustria Genova -

attualmente in corso, precisano i vertici associativi - costituisce la premessa

affinché l' associazione e i suoi associati possano contribuire in modo fattivo al

ridisegno complessivo del porto e della città, che troverà sbocco nel nuovo piano regolatore portuale. Al termine di

questo percorso, che si concluderà nelle prossime settimane, il Position Paper verrà elaborato nella sua forma

definitiva per essere poi presentato nelle sedi opportune.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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La cena segreta tra Burlando e Toti: nel menu politica e porto di Genova / RETROSCENA

Viene il sospetto che ormai il destino del porto di Genova si decida soprattutto a tavola, forse perché dopo una bella
mangiata viene più facile trovarsi d' accordo. Un altro indizio che durante la cena segreta dei presidenti si sia
brindato alle magnifiche sorti delle banchine genovesi

Genova - Viene il sospetto che ormai il destino del porto di Genova si decida

soprattutto a tavola, forse perchè dopo una bella mangiata viene più facile

trovarsi d' accordo. Un altro indizio che durante la cena segreta dei presidenti,

come è stata ribattezzata quella organizzata qualche giorno fa, si sia brindato

alle magnifiche sorti delle banchine genovesi, è che i protagonisti sono almeno

per la metà gli stessi che avevano pranzato con Aldo e Roberto Spinelli sulla

barca dell' imprenditore genovese, siglando il famoso e molto effimero 'patto

della lasagna'. CONTINUA.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

domenica 30 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 26

[ § 1 8 9 4 4 1 8 8 § ]

Le 11 irregolarità di "Eolika". Ma per l' Italia la nave è sicura

Genova - Dal 19 gennaio la "Eolika", una nave cargo lunga 79 metri e vecchia

39 anni, è ferma al porto di Dakar dove è arrivata dalla Spezia con a bordo tre

container di munizioni calibro 9 e 5.56 prodotte dalla Fiocchi. Erano diretti in

Repubblica Dominicana, Paese con cui Fiocchi ha due licenze di esportazione

- come confermano dalla Farnesina - entrambe concesse nel 2021 per vendere

proiettili alla polizia e al ministero della Difesa dominicani: "Eolika" aveva

lasciato il porto della Spezia a inizio dicembre. «La merce era stata caricata in

sicurezza», dice Mario Sommariva, presidente dell' Autorità portuale della

Spezia. «La nave era idonea al trasporto di merci pericolose», spiega il

capitano di fregata Giulio Colotto, responsabile del servizio di sicurezza della

navigazione della Capitaneria di porto spezzina. «Era rappresentata dall'

agenzia marittima Dani Shipping, batteva bandiera della Guyana, aveva il

certificato per navigare nell' Atlantico e tutta la certificazione in ordine, in

conformità alle convenzioni internazionali». Ma a Dakar, dove la nave è stata

ispezionata secondo regole internazionali stabilite da un memorandum d'

intesa, le autorità hanno rilevato undici irregolarità. Riguardano la sicurezza di

nave ed equipaggio e sono elencate, in forma sintetica, sul sito del segretariato del Memorandum d' intesa

(abujamou.org): sporcizia e parassiti, prodotti pericolosi, non pagamento dei salari, motore ausiliario, Stato di

bandiera. Ogni voce è seguita dalla stessa dicitura: porre rimedio prima della partenza. Nei suoi 39 anni di vita,

"Eolika" è stata più volte fermata per irregolarità e ha cambiato diversi proprietari. Oggi è di proprietà di Imtraco,

società libanese, ed è gestita da Theodore Rellos, manager greco. L' amministrazione marittima della Guyana, pochi

giorni fa, ha affermato che non è nel registro delle sue navi. Risulta senza bandiera. L' organizzazione non

governativa Weapon Watch segue e documenta il caso dai primi giorni e si chiede come abbia potuto un' azienda

come Fiocchi scegliere questa nave, quando all' incirca ogni settimana una portacontainer Msc copre la rotta La

Spezia-Rio Haina, e cosa l' abbia portata a Dakar: «L' ha scelta il nostro spedizioniere, Unisped», dice il presidente di

Fiocchi, Stefano Fiocchi. «L' ha scelta il nostro broker marittimo», dicono dalla Unisped. «La nave è certificata al

100%», assicurano dall' agenzia marittima Dani Shipping: «Era andata a Dakar per rifornirsi di combustibile».

(Credito: VesselFinder. Nella foto la nave con il suo vecchio nome, "Eurika")

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

domenica 30 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 27

[ § 1 8 9 4 4 1 8 9 § ]

Auto in fiamme a Molo Vespucci, incendio domato dai vigili del fuoco

E' accaduto dopo le 13, quando su una ford Focus in uscita dal porto ha

iniziato ad uscire del fumo. Subito dopo il rogo che ha distrutto la vettura,

condotta da un uomo rimasto illeso CIVITAVECCHIA - Auto in fiamme oggi

poco dopo le 13 a Molo Vespucci. Da una ford Focus in uscita dal porto ha

iniziato ad uscire del fumo. Subito dopo sono divampate le fiamme con il rogo

che in pochi minuti ha avvolto la vettura, a bordo della quale c' erano due

pescatori da poco rientrati da una uscita in barca. Immediato l' allarme lanciato

dagli uomini della Pas in servizio al varco dello scalo, con i vigili del fuoco, di

stanza alla caserma Bonifazi, a poche decine di metri dal luogo dell' incendio,

che sono arrivati immediatamente, domando le fiamme, che hanno distrutto il

mezzo. Sul posto anche uomini dell' Adsp, della Capitaneria di Porto,

Carabinieri e guardie ai fuochi della Cosepo. Illesi i due occupanti della vettura.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Auto in fiamme a Molo Vespucci, incendio domato dai vigili del fuoco

CIVITAVECCHIA - Auto in fiamme oggi poco dopo le 13 a Molo Vespucci. Da

una ford Focus in uscita dal porto ha iniziato ad uscire del fumo. Subito dopo

sono divampate le fiamme con il rogo che in pochi minuti ha avvolto la vettura,

a bordo della quale c' erano due pescatori da poco rientrati da una uscita in

barca. Immediato l' allarme lanciato dagli uomini della Pas in servizio al varco

dello scalo, con i vigili del fuoco, di stanza alla caserma Bonifazi, a poche

decine di metri dal luogo dell' incendio, che sono arrivati immediatamente,

domando le fiamme, che hanno distrutto il mezzo. Sul posto anche uomini dell'

Adsp, della Capitaneria di Porto, Carabinieri e guardie ai fuochi della Cosepo.

Illesi i due occupanti della vettura.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La Civitavecchia-Cagliari-Arbatax vale 6 milioni di euro per Grimaldi

Il Mims pubblica le condizioni ottenute dall' armatore (anche in termini di clausola sociale) per prestare il servizio
dopo il fallimento delle gare estive

Malgrado si sia ormai più vicini alla scadenza che non all' avvio, il Ministero

delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili ha provveduto a pubblicare la

documentazione relativa all' affidamento diretto 'in emergenza' del servizio di

collegamento marittimo di persone e merci in continuità territoriale sulla linea

Civitavecchia-Arbatax-Cagliari, aggiudicato a partire dal 23 settembre scorso a

Grimaldi fino al prossimo 22 marzo. La documentazione ripercorre l' iter di

gara, partito a maggio e incappato in diverse gare a vuoto, motivate dalla

perplessità delle compagnia aspiranti aggiudicatarie (oltre a Grimaldi, Corsica

Ferries, Grendi, Grandi Navi Veloci e Cin - Compagnia Italiana di Navigazione)

sulle condizioni richieste dal Mims, in particolare la pretesa di un collegamento

giornaliero da luglio a settembre e trisettimanale fino a fine dicembre (con

impiego quindi di due navi in alta stagione) e di durate ridotte per le traversate,

con navi di non più di 20 anni e almeno 800 passeggeri di capacità, a fronte di

un contributo di 17,2 milioni di euro soggetto a ribasso. Come è noto solo a

settembre si arrivò all' affidamento a Grimaldi, a condizioni ben diverse. Anche

in considerazione della stagionalità, la compagnia partenopea ha ottenuto

infatti che per tutta la durata il servizio fosse trisettimanale (confermate le due toccate ad Arbatax), così da passare

da 125 a 60 viaggi, a un prezzo fissato in 6 milioni di euro. Passando cioè dai 137mila euro a corsa al massimo (ma

ribassabili in gara) previsti dal bando originario a 100mila euro certi. Il tutto ottenendo di poter fare la Civitavecchia-

Cagliari in 13 ore invece che in 11 e la Cagliari-Arbatax in 5 invece che in 4, con conseguente risparmio di carburante.

E di poter utilizzare una nave sola con requisiti meno stringenti (30 anni di età massima e 600 passeggeri, anche se la

nave effettivamente utilizzata, il Catania, avrebbe soddisfatto anche il primo bando). E di non esser soggetta ad

obblighi tariffari in caso di proroga del contratto in un periodo comprendente l' alta stagione estiva. Non solo, perché

Grimaldi ha preteso e ottenuto anche di modificare la clausola sociale originariamente prevista, facendovi inserire in

calce la seguente dicitura: 'Il trasferimento (del personale impiegato dal precedente concessionario del servizio, ndr )

è condizionato alle effettive esigenze organizzative e di personale del nuovo gestore entrante ed opera nella misura e

nei limiti in cui sia compatibile con il fabbisogno richiesto dall' esecuzione del nuovo contratto e con la pianificazione e

l' organizzazione definita dal nuovo gestore'. E specificando da subito al Mims che 'le esigenze organizzative e di

personale della Compagnia sono tali da non rendere necessaria, allo stato, alcuna assunzione di personale del

gestore uscente', come del resto da subito segnalarono i sindacati confederali. Ad oggi, a meno di due mesi dalla

scadenza dell' accordo con Grimaldi,

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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non ci sono notizie dal Ministero sul se e come si sia attivato per il nuovo affido. A.M. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Il Museo del Mare di Napoli e la necessaria rivalutazione del waterfront cittadino

Presentata in questi giorni in Consiglio Comunale, una proposta per una nuova

sede per il Museo del Mare di Napoli oggi, ospitato in una struttura

insufficiente. Speriamo che si trovi spazio e fondi per realizzare in città una

grande struttura dedicata al mare che possa raccogliere l' enorme patrimonio

esistente a Napoli sulla grande risorsa del mare In questi giorni è stata

presentato in Consiglio Comunale, nell' ambito delle attività della Commissione

Ambiente e Mare, il progetto di una nuova sede del Museo del Mare di Napoli,

attualmente ospitato a Bagnoli in una struttura insufficiente alla conservazione e

all' esposizione di tutto il materiale disponibile e anche sconosciuta a tanti

cittadini . © Fulvio Padulano - effepad (instagram) Sperando che al più presto

si trovi una soluzione per valorizzare il vasto patrimonio esistente in città n e

approfittiamo per fare una sintesi delle preesistenze esistenti a Napoli che,

come "capitale del Mediterraneo" meriterebbe importanti ed adeguate strutture

dedicate a questa grande risorsa cittadina. L' attuale Museo del Mare di Napoli

Il Museo del mare di Napoli fu fondato nel 1992 ed è ospitato nei locali dell'

Istituto Nautico Duca degli Abruzzi di Bagnoli . Le collezioni presenti partono

dal 1904, dal materiale del Regio Istituto Tecnico Duca degli Abruzzi di Napoli, e si sono arricchite con le Colombiadi

del 1992 divenendo struttura specializzata visitabile dal pubblico. È un Museo scientifico ma anche storico che

conserva in 800 mq. modelli delle navi borboniche e modelli di arsenale, sale delle costruzioni navali, pezzi di sala

Macchine e delle comunicazioni e della radionavigazione. Il Museo del Mare si trova nella sede dell' istituto Duca degli

Abbruzzi in Via Pozzuoli, 5 a Napoli Qualche tempo fa la proposta di aprire nel Porto di Napoli il Museo del Mare e

dell' Emigrazione Appena qualche anno fa sembrava certo l' allestimento nel Porto di Napoli di un nuovo Museo del

mare e dell' emigrazione, che doveva sorgere negli ex Magazzini Generali progettati negli anni Quaranta dall'

architetto Marcello Canino . Un progetto importante che, sembrava coinvolgere anche il MANN, l' Autorità Portuale di

Napoli e il porto di Los Angeles in USA dove esiste una mostra permanente sull' immigrazione voluta dalla folta

comunità di immigrati Ischitani. Il progetto doveva rientrare nella risistemazione e rivalutazione dell' intera area

portuale e doveva inserirsi nel rifacimento del nuovo waterfront della Piazza e del Molo Beverello. idee per progetti

nuovo beverello In questa nuova struttura poteva trovare posto tutto il vasto patrimonio dell' antico porto cittadino

recuperato nel corso degli scavi della metropolitana della Linea 1 compreso le tre importanti navi romane trovate,

durante gli scavi, quasi intatte , ma anche i tanti ricordi storici di una grande città di mare quale è stata Napoli nei

secoli come quelli dell' enorme archivio storico del Porto di Napoli sull' emigrazione che già contiene foto, documenti

e oggetti, compreso i resti della flotta borbonica affondati nel porto

Napoli da Vivere

Napoli
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di Napoli da Nelson nel 1798. E con i tanti ricordi storici di una grande città di mare quale è stata Napoli attualmente

disseminati un po ovunque. La struttura museale avrebbe potuto ospitare molte esposizioni temporanee , vari reperti

archeologici ritrovati nelle nostre acque, mostre sul lavoro nei porti, e sul grande periodo dell' immigrazione, passato

per il porto di Napoli e sulla grande storia dell' armamento Napoletano che ha visto e vede grandi navi di aziende

napoletane come la Lauro o la Grimaldi o la MSC solcare i mari di tutto il mondo. Positiva poteva essere la

collaborazione con il porto di San Pedro a Los Angeles dove c' è dal 1979 il più grande museo del mare della costa

occidentale americana. Una struttura che avrebbe ricordato e valorizzato la storia della grande marineria napoletana e

della risorsa Mare, degna di una grande città marittima come Napoli e che avrebbe inglobato tutte le preesistenze

esistenti. Maggiori informazioni 1 - Maggiori informazioni 2 - Il Museo navale dell' Università Parthenope di Napoli

Oggi inglobato nella Università Parthenope l' istituto Universitario Navale di Napoli fu fondato nel 1919 e nel tempo ha

raccolto e costituito una collezione di modelli didattici derivati dai vecchi arsenali di Marina . Importanti ausili didattici

per le costruzioni, l' allestimento navale e la navigazione . Tutti i modelli sono conservati nelle sale di Villa Doria d'

Angri , la villa monumentale acquisita dalla Università napoletana e riguardano circa 160 modelli statici di navi e parti

di navi, mercantili e militari. Nel museo ci sono anche strumenti nautici e attrezzature marinaresche. Museo dell'

Università Navale via Petrarca, 80 - Napoli La Sezione Navale del Museo San Martino a Napoli Anche nel bellissimo

Museo e Certosa di San Martino c' è una bella sezione navale legata alla storia del Regno. Bellissime barche originali

come la celebre Lancia reale a 24 remi dell' epoca di Carlo di Borbone costruita dell' arsenale di Napoli, e tutta

decorata e anche la Lancia Reale a 14 remi appartenuta a Umberto I di Savoia , realizzata nel 1889, con eleganti

rifiniture dorate. Nel Museo anche i vari modelli di cantiere in scala, originali e databili tra la fine del secolo XVIII e la

metà del secolo XIX, che riguardano la varie navi, varate dai cantieri di Napoli e Castellammare di Stabia , come la

Amerigo Vespucci e le armi bianche e da fuoco appartenute alla Armata di Mare e poi strumenti nautici sia antichi che

più moderni. Museo di San Martino, sezione navale, Napoli Il Museo del Mare della Stazione Zoologica Dohrn nella

Villa Comunale di Napoli © Adele Brunetti e Rosario Balestrieri - Facebook Stazione Zoologica Anton Dohrn Aperta

da pochi mesi nella Villa Comunale di Napoli, nell' ex circolo della Stampa, la nuova sede del museo DaDom (Darwin-

Dohrn) dedicato al mare e alle biodiversità a cura della prestigiosa Stazione Zoologica Anton Dohrn . Un nuovo

museo di circa 1000 mq all' interno di un giardino di oltre 2.500 mq nella Villa Comunale di Napoli. Il complesso è

stato recuperato, dopo anni di abbandono ed è vicino alla sede principale della storica Stazione zoologica che si

trova nella Villa Comunale dal 1872. Museo del Mare Darwin-Dohrn e la Biblioteca del Mare © Napoli da Vivere -

riproduzione riservata.
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La Civitavecchia-Cagliari-Arbatax vale 6 milioni di euro per Grimaldi

Il Mims pubblica le condizioni ottenute dall' armatore (anche in termini di clausola sociale) per prestare il servizio
dopo il fallimento delle gare estive

Malgrado si sia ormai più vicini alla scadenza che non all' avvio, il Ministero

delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili ha provveduto a pubblicare la

documentazione relativa all' affidamento diretto 'in emergenza' del servizio di

collegamento marittimo di persone e merci in continuità territoriale sulla linea

Civitavecchia-Arbatax-Cagliari, aggiudicato a partire dal 23 settembre scorso a

Grimaldi fino al prossimo 22 marzo. La documentazione ripercorre l' iter di

gara, partito a maggio e incappato in diverse gare a vuoto, motivate dalla

perplessità delle compagnia aspiranti aggiudicatarie (oltre a Grimaldi, Corsica

Ferries, Grendi, Grandi Navi Veloci e Cin - Compagnia Italiana di Navigazione)

sulle condizioni richieste dal Mims, in particolare la pretesa di un collegamento

giornaliero da luglio a settembre e trisettimanale fino a fine dicembre (con

impiego quindi di due navi in alta stagione) e di durate ridotte per le traversate,

con navi di non più di 20 anni e almeno 800 passeggeri di capacità, a fronte di

un contributo di 17,2 milioni di euro soggetto a ribasso. Come è noto solo a

settembre si arrivò all' affidamento a Grimaldi, a condizioni ben diverse. Anche

in considerazione della stagionalità, la compagnia partenopea ha ottenuto

infatti che per tutta la durata il servizio fosse trisettimanale (confermate le due toccate ad Arbatax), così da passare

da 125 a 60 viaggi, a un prezzo fissato in 6 milioni di euro. Passando cioè dai 137mila euro a corsa al massimo (ma

ribassabili in gara) previsti dal bando originario a 100mila euro certi. Il tutto ottenendo di poter fare la Civitavecchia-

Cagliari in 13 ore invece che in 11 e la Cagliari-Arbatax in 5 invece che in 4, con conseguente risparmio di carburante.

E di poter utilizzare una nave sola con requisiti meno stringenti (30 anni di età massima e 600 passeggeri, anche se la

nave effettivamente utilizzata, il Catania, avrebbe soddisfatto anche il primo bando). E di non esser soggetta ad

obblighi tariffari in caso di proroga del contratto in un periodo comprendente l' alta stagione estiva. Non solo, perché

Grimaldi ha preteso e ottenuto anche di modificare la clausola sociale originariamente prevista, facendovi inserire in

calce la seguente dicitura: 'Il trasferimento (del personale impiegato dal precedente concessionario del servizio, ndr )

è condizionato alle effettive esigenze organizzative e di personale del nuovo gestore entrante ed opera nella misura e

nei limiti in cui sia compatibile con il fabbisogno richiesto dall' esecuzione del nuovo contratto e con la pianificazione e

l' organizzazione definita dal nuovo gestore'. E specificando da subito al Mims che 'le esigenze organizzative e di

personale della Compagnia sono tali da non rendere necessaria, allo stato, alcuna assunzione di personale del

gestore uscente', come del resto da subito segnalarono i sindacati confederali. Ad oggi, a meno di due mesi dalla

scadenza dell' accordo con Grimaldi,
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non ci sono notizie dal Ministero sul se e come si sia attivato per il nuovo affido. A.M. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Messina, i volontari liberano la spiaggia del Ringo da tantissimi rifiuti

29 Gennaio 2022

Questa mattina, i volontari di Messina Attiva , capitanati da Daniele Mircuda,

dandosi appuntamento alla Spiaggia del Ringo, hanno voluto dare un chiaro e

forte segnale alla città, all'autorità Portuale e a tutte le istituzioni che a vario

titolo sono interessate alla programmazione e progettazione del waterfront. In

questo caso l'iniziativa prevedeva la pulizia e la raccolta di rifiuti lungo la

spiaggia del Ringo ed è per questo che hanno invitato il promotore del

Comitato 'Salviamo la Spiaggia del Ringo' Nino Micali che insieme a tutti i

ragazzi di 'Messina Attiva' ha voluto partecipare attivamente alla raccolta dei

rifiuti disseminati lungo tutto il tratto di spiaggia che, afferma Nino Micali,

meriterebbe una particolare attenzione da parte delle istituzioni essendo

l'unica e vera spiaggia all'interno del perimetro Urbano. L'iniziativa

simboleggia che il waterfront oltre ad essere liberato dai rifiuti andrebbe

liberato da ogni manufatto , dagli approdi e da tutto quello che divide la città

dal mare. Per Micali sentire parlare di porticciolo in quel tratto di spiaggia,

ancora una volta, vuol dire martoriare la città e non essere lungimiranti ai fini

dello sviluppo di un turismo sostenibile basato sulla valorizzazione delle

risorse naturali e considerata la vicinanza del MUME e dei futuri musei in quel dell'ospedale Regina Margherita lo

sviluppo di un turismo culturale e residenziale Lungo la spiaggia e tra le decine di barche sono stati raccolti rifiuti di

ogni tipo dalla plastica alle tante bottiglie di vetro , per non parlare delle centinaia di metri di lenza che se trascinata in

mare sappiamo essere una delle cause di morie di pesci e tartarughe. A tal proposito un intervento andrebbe fatto per

mettere ordine una volta per tutte alla dislocazione delle centinaia di barche presenti lungo tutta la spiaggia. Nessuno

vuole limitare la libera fruizione della spiaggia ai pescatori professionisti e amatoriali ma per primi loro dovrebbero

darsi un'organizzazione nel rispetto dei luoghi mantenendo la spiaggia pulita e sicura. © Riproduzione riservata

gazzettadelsud.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

domenica 30 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 36

[ § 1 8 9 4 6 9 2 5 § ]

Augusta, simulato incidente chimico nel porto commerciale

AUGUSTA Nei giorni scorsi il porto commerciale di Punta Cugno è stato lo

scenario per un' esercitazione congiunta Nbcr di tipo chimico, tra comando

provinciale dei Vigili del fuoco, Autorità di sistema portuale e Croce rossa di

Siracusa. La simulazione di incidente è stata effettuata in parte sulla banchina

, in parte a bordo della nave che trasporta zolfo ormeggiata. L'esercitazione si

inserisce nell'ambito del progetto europeo Resist (Resilience support for

critical infrastructures through standardized training in Cbrn) finalizzato a

fornire al personale che opera nelle infrastrutture critiche, quali porti, aeroporti,

metropolitane, nozioni sui rischi di tipo nucleare, biologico, chimico,

radiologico (l'acronimo è infatti Nbcr) e sulle procedure per riconoscerli e

gestirli fino all'arrivo dei soccorsi. Partner del progetto, finanziato dalla

Fondazione Safe, sono tra gli altri la Direzione centrale per l'emergenza del

Corpo nazionale dei Vigili del fuoco, la scuola Nbc di Rieti dell'Esercito

italiano e l'Università di Roma Tor Vergata. Nell'esercitazione di intervento a

seguito di incidente chimico , sono stati impegnati vigili del fuoco del

distaccamento di Augusta, insieme alla squadra specializzata nel rischio Nbcr

della sede centrale e al nucleo Nbcr dell'Autorità di sistema portuale con sede ad Augusta (vedi foto all'interno),

applicando le procedure di decontaminazione ai soccorritori e alle 'vittime' recuperate prima di consegnarle al

personale sanitario dell'ambulanza della Croce rossa di Siracusa. I lavori si sono conclusi con un debriefing finale tra i

protagonisti, dal quale sono emersi numerosi spunti di perfezionamento nell'esecuzione delle procedure.

La Gazzetta Augustana
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Porto di Amburgo può accogliere le portacontainer con pescaggio fino a 13,50 metri

Emmanuele Gerboni

Il CEO dell' Authority: 'Così si aprono nuove prospettive sul mercato' Roma - Il

porto di Amburgo guarda al futuro grazie ai nuovi lavori per migliorare il

pescaggio che hanno interessato l' Elba: ora è possibile il passaggio di

portacontainer a quelle che raggiungono fino a 13,50 metri. Per fare un

esempio le navi Megamax con una larghezza fino a 62,50 metri e una

lunghezza di 400 metr i possono ora circolare nel porto con un pescaggio fino

a 13,10 metri. 'Siamo felici che sia stato completato questo lavoro. Soprattutto,

vorremmo esprimere i nostri ringraziamenti ai nostri partner e clienti che hanno

ripetutamente ribadito la loro fiducia nel porto di Amburgo. L' anno scorso

2.377 navi portacontainer hanno fatto scalo nel porto di Amburgo tra maggio e

dicembre. Di queste, 666 avevano un pescaggio di oltre 13,80 metri. E quasi

100 di loro avevano un pescaggio che oggi non rappresenta più un problema

dopo questi lavori', spiega Jens Meier, CEO dell' Autorità portuale di Amburgo

(HPA) .
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